

entrelineas.com.mx

Mantiene Chihuahua calificación AA en deuda pública: Hacienda

Luego de que varias agencias de noticias dieran a conocer que la agencia Fitch Ratings redujo la calificación del estado de Chihuahua respecto a la deuda pública, el titular de la Secretaría de Hacienda, Jaime Herrera, aseguró que tal situación es falsa y que la entidad aún mantiene la calificación "AA" que le fue otorgada el último día de septiembre del 2014.

Herrera Corral explicó que la verdadera calificación será dada a conocer a finales del mes de febrero, cuando cierre año fiscal y sea entonces que Fitch Ratings, HR y Moody's presenten un reporte completo de la situación financiera de la entidad.

Y es que según el titular de Hacienda estatal, durante el 2014 no se autorizó un sólo peso a la deuda pública y por el contrario, se logró amortizar el ahorro para disparar el crédito.

Asimismo, Jaime Herrera destacó tales dichos promocionados por agencias de noticias a nivel nacional, obedecen a otro tipo de intereses.

Publicado por: Yuliana Nieto